



Betheln soll aufblühen

Die Dorfpflege sorgt dafür, dass die Ortseingänge der ehemaligen Gemeinde Betheln regelrecht aufblühen. Seit Jahren gibt es diese Aktion, diesmal aber kamen nicht nur einige weitere Helfer hinzu, sondern auch neue Plätze wurden mit gespendeten Pflan-

zen bestückt. „Besonders gekümmert hat sich Hartmut Hildebrandt“, dankt Angela Grapentin als Dorfpflege-Vorsitzende dem engagierten Mitglied. „Wir wollen diese Aktion auch in Zukunft fortsetzen“, kündigt die Vorsitzende an.